

Hans-Georg Maaßen macht es amtlich: Er will eine neue Partei gründen. Gegenüber der JUNGEN FREIHEIT sagt der Ex-Verfassungsschutzchef, warum er den Schritt für nötig hält – und mit wem er zusammenarbeiten will.

Grundlage der neuen Partei „Werteunion“ sollen die klassischen Positionen der Unionsparteien sein.

Die Gründung ist auf einer Mitgliederversammlung des Vereins am 20. Januar angesetzt.

<https://jungefreiheit.de/politik/deutschland/2024/offiziell-maassen-will-konkurrenzpartei-zur-cdu-gruenden>



Werbung

